



## Surcorea y Canadá establecen diálogo sobre seguridad económica

### Description

Delegaciones de Corea del Sur y Canadá celebraron hoy en esta capital un diálogo inaugural de alto nivel sobre seguridad económica, informó el Ministerio surcoreano de Asuntos Exteriores.

Según la Cancillería, se espera que ambas naciones discutan las formas de fortalecer su asociación en la explotación de minerales clave y otras áreas.

La reunión contó con la participación del ministro de Asuntos Exteriores, Park Jin; y el jefe negociador de comercio, Ahn Duk-geun; por la parte canadiense asistieron la ministra de Asuntos Exteriores, Melanie Joly; y el titular de Innovación, Ciencia e Industria, Francois-Philippe Champagne.

Ambas partes intercambiaron puntos de vista sobre asuntos económicos pendientes y exploraron vías para fortalecer la cooperación en diversas áreas, incluidas las cadenas de suministro de minerales críticos y semiconductores.

El encuentro coincidió con una visita del primer ministro canadiense, Justin Trudeau, a Corea del Sur para celebrar este miércoles una cumbre con el presidente, Yoon Suk Yeol.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2023